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２０１６～２０１７年度スローガン 

『 伝えよう！クラブの歴史と文化を 』 

 
第３回 （通算１５９７回） ２０１６年７月１９日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈６〉 出席状況報告 

〈２〉 ロータリーソング 「我等の生業」 〈７〉 メークアップ報告 

〈３〉 

〈４〉 

ビジター紹介 

幹事報告 

〈８〉 

〈９〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

〈５〉 ６月のニコニコ大賞  牧野会員 〈10〉 閉会点鐘 

 

 

  

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

  

2016～17 年度 国際ロータリーテーマ ～ 人類に奉仕するロータリー ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本日の卓話 「各委員長 就任の挨拶」 

佐野米山奨会委員長、榎本ロータリー財団委員長、深谷会場監督委員長、 

牧野ロータリー情報委員長、渡辺東京御苑 RC 指導委員長 

 

 

次週の卓話 〈7/26〉 「各委員長 就任の挨拶」 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

萱森会員：お誕生日・結婚のお花、ありがとうござ

いました。ニコニコと。 

榎本会員：誕生日のお花ありがとうございました。 

富永会員：城北 RC 小川会長、杉山幹事、ご来

訪ありがとうございます。 

白石会員：城北 RC 小川会長、杉山幹事、ようこ

そ。1 年間宜しくお願い致します。ニコ

ニコと。 

鈴木会員：小川会長、杉山幹事いらっしゃいませ。 

内尾会員：ニコニコと。 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

白石クラブ奉仕委員長 

本年度クラブ奉仕委員長を務めさせていただく 

白石です。 早いもので入会してもうすぐ 8 年にな

ります。会長、幹事のお役に立つように頑張りま

すので宜しくお願い致します。 

クラブ奉仕で重要なことは親睦につきると思いま

す。始めに親睦が有り職業奉仕、社会奉仕、国

際奉仕とつながり親睦活動がすべての出発であ

ると思います。楽しい例会を心がけ年間を通し各

同好会（映画、ワイン、ゴルフ、酒粋会）と会員同

氏の親睦と絆を深めることで、例会の出席率向

上会員増強、退会防止、奉仕活動の充実とより

魅力的クラブへ発展させる礎となって行きたいと

思います。会員の皆様今年一年宜しくお願い致

します。 

 

 

 

 

 

 

古内職業奉仕委員長 

今年度職業奉仕委員長に拝命されました「ふる

うち」です。1 年間よろしくお願いします。 

 

「自分の職業に正直に最大限の努力をして適正

な利益と信用、信頼を得て会社を繁栄させると

同時に、社員、取引先に迷惑をかけず、さらに近

隣、地域社会にその利益を還元するということで

す。」商取引は近江商人の三方良しです。 

売り手良し・買い手良し・世間良しであります。 

                    として 

①自分の職業に誇りを持つ 

②自分の職業に愛情を持つ 

③自分の職業に責任を持つことと考えます、そし

て会社を倒産させないことです。 

また、今年度は創立 35 周年記念例会の年です。

今週の合計 6 件 

今期の累計 

26,000 円 

104,000 円 

2016 年 7 月 12 日  第 2 回 （通算 1595 回） 

開会点鐘 富永会長    27F 「エクセレンス」 

＊ビジター紹介 2 名 小西直人様（福山東 RC）/

林 直清様（東京中央 RC） 

＊ゲスト紹介 3 名 小川光生様（東京城北 RC 会

長）/杉山剛正様（東京城北 RC 幹事）/美和あ

かりさん（青少年交換留学生） 

 出席 20 名  欠席 10 名  （免除者 1 名） 

 出席率 68.96% 補正出席率（6/28） 73.33% 

1. 規定審議会の決定報告書がガバナー事務所

の HP で見ることが出来ます。 

2. 2019-20 年度ガバナーノミニーデジグネート

候補者推薦のお願いが地区より来ています。 

3. 碁の大会が開催されます。参加希望の方は

事務局まで。 

4. 臨海ロータリークラブ、城東ロータリークラブの

例会日変更の連絡が、ありました。メイキャッ

プ方は御注意を。 

5. 本日配布しました JCNN ゴルフ大会案内、参

加の方は花形さんまで早急に連絡を。 

職業奉仕とは 

職業奉仕の心構え 3 ヶ条 



東京中野 RC として 30 年、東京セントラルパーク

RC として 5 年目になります。30 周年記念例会で

いただいたチャーターメンバーであります北條先

生の「きし方、行く末の狭間に佇んで」という卓話

をいただき、その文章の中で「名称変更」につい

て苦悩されたお心を感じております。ぜひ記念例

会を成功したいと思っております。会員の皆様ご

協力よろしくお願いします。ありがとうございました。

今年 1 年よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

榛村社会奉仕委員長 

本年度に社会奉仕委員長をやらさせて頂くことに

なりました榛村です、一年間宜しくお願いいたしま

す・・・・。 

初めに、富永会長よりお電話で五大奉仕の一つ

の重要なポストに御指名を頂き、何をしていけば

良いのか戸惑いながら受けましたが、四月七日に

地区研修協議会にて他クラブの方々とグループ

意見交換で、方向性をロータリアンとして地区補

助金支援プロジェクトを進めていきます。当クラブ

では、昨年度に陸前高田市立横田小学校の仮

設グランドに遊具を設置する申請をして７月に本

部から承認をもらい活動開始していきます。同時

に地区補助金プロジェクトの留意点に気を付けな

がら 2017．2018 年度に向けて活動を推進して

いきたいと思います。又活動計画に入れた中野

区わんぱく相撲、阿佐ヶ谷ジャズストリートの支援

活動の継続をして行きます。 

 

 

 

 

 

 

萱森青少年奉仕委員長 

今年度、青少年奉仕委員長を仰せつかりまし

た萱森です。第一回目の地区青少年奉仕委員

会が５月にありましたが、30 分程度しか出席でき

ず、よくわからないまま今年度に入りました。 

前年度、幹事という大役にも関わらず、まだまだ

勉強不足で、青少年奉仕=青少年交換留学生と

思っておりましたが、この機会に、調べてみました。 

 RIが推奨する青少年奉仕には、4つのプログラム

があります。 

1.インターアクトは 14 才～18 才の学校基盤の高

校生社会奉仕クラブです。学校での位置づけは、

「ボランティア部」で、ロータリークラブが提唱しま

すが、運営・経済ともに、独立しています。世界に

14000 以上のクラブがあり、当地区には 12 クラ

ブあります。 

2.ローターアクトは、18 才～30 才までの、大学ま

たは地域社会を基盤としており、前年度には東京

浅草中央 RC、東京御苑 RC 提唱で設立、地区

内14クラブになり、提唱クラブと奉仕パートナーと

して活動しております。 

3.青少年交換（ローテックス）は、現在、当地区に

派遣学生 10 名と来日学生 10 名がおります。8

月～翌年 7 月の 1 年間、ホストファミリーの元で

生活し、学校へ通います。他の留学と違う点は、

留学前 1 年間にわたり、母国の文化（地区では

茶道）を来日学生と一緒に習得し、派遣国へ披

露することで、親善大使を務めてもらいます。また、

受け入れ国でも語学だけでなく文化も学びます。 

また、ローテックスは、青少年交換留学から帰国

後の OB・OG を指します。派遣予定学生や来日

学生のお手伝いや相談を受けたりをしてもらって

おります。 

4.ライラ（RYLA）は、ロータリー青少年指導者養

成プログラムです。主に高校生大学生若い社会

人が対象で、リーダーシップ研修やコミュニケー

ション等のワークショップや活動を行っています。

まだ、当地区ではまだ未活動ですが、委員会も

立ち上がったようですので、今後活動していくかも

しれません。 

 

   

 

 

 

 

松林国際奉仕委員長  

2017 年 6 月 10 日からアメリカ・アトランタで開催

の国際大会へのご参加 よろしくお願い致します。 



◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年度ご挨拶にお越しの東京城北 RC 

会長の小川様、幹事の杉山様。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

林様は創立時の東京中野RCに在籍されており、

当時のクラブの雰囲気などお話いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来月には留学先のチェコに出発する美和さんが 

出発前の決意を披露してくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆出席表彰 3 年の大橋会員へ富永会長より 

記念品の授与がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「35 周年記念例会」で供される予定の 

料理のお品書き 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークイズ答え ①

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  富永 英久  副会長  白石 正 

幹 事  鈴木 一成  会報委員長  杉本 義孝 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

ロータリークイズ 

われわれが考え、言い、あるいは行うこと 

を判断する際の指針は 

① 「四つのテスト」 

② 職業奉仕採点表 

③ 「どのように評価するか？」 



ロータリー財団奨学生 ７月動向報告書     <バークリー音楽大学 ピアノパフォーマンス学科> 

奨学生：山下 愛     カウンセラー：渡辺功一会員 

 

お世話になっております、地区補助金奨学生の山下愛です。日本は猛暑のお天気と聞きましたが、いかがお

過ごしでしょうか。ボストンもすっかり夏になり、気持ちのよいお天気の毎日となりました。 

またも締め切りを過ぎてしまい大変申し訳なかったのですが、７月の動向報告書を作成致しましたので、添付

ファイルにてお送り致します。日本は本当に熱中症が心配の季節かと思いますので、どうぞお身体にはお気を

つけてお過ごし下さい。どうぞよろしくお願い致します。 

 

5月の下旬より夏学期がはじまりました。こちらに来てから丸一年が経ったというのと、夏学期は比較的、

先生も学生もリラックスしているのもあり、ここに来てやっと一息といった気分で過ごしております。この一

年とにかく嵐のような毎日だったので、この学期は授業も少し広い範囲で学ぶ形にし、ハモンドオルガン、

ボーカルレッスン、ミュージカル・オーケストラ、CM音楽制作等、楽しく学んでいます。傍ら自分の活動も

続けております。先日の熊本のチャリティーコンサートで私のコーラス&ラップの曲は好評を博し（スピー

チ後の1曲目http://www.ustream.tv/recorded/87654662） 

つ い 昨 日 は 、 ま た バ ー ク リ ー の イ ン タ ー ネ ッ ト ラ ジ オ BIRN Alive に 生 出 演 し ま し た 。

（http://www.thebirn.com/events/?event=8297）この夏の間にまたシングルリリースも予定しておりま

す。さらには春に私もレコーディングに参加した友達のアルバムももうすぐリリースされます。

（https://itunes.apple.com/us/album/someone-to-hold/id1129905173） 

 

色々と活動をしつつも、一年経ち、やっと今後の見通しがついて少し気が抜けたことと、ちょっとした人間

関係から精神的に落ちてしまい、6 月一杯、身体的にも精神的にも思うようにいかない状態が続きまし

た。帯状疱疹のようなものも出てしまい、こちらではじめて病院にかかりました。（保険も使わせて頂いて

います。）友達の勧めもあり、バークリー内のプライベートカウンセリングを受けてみて（アメリカは日本より

ずっともっと気軽にカウンセリングに行く習慣があります。）幸いとてもいい日本人カウンセラーさんに巡り

会え、今はすっかり元気になりました！ですが、これをきっかけに、色々なことに自分で気がつくことがで

きたたり、これからどう対処していったらいいかなど学ぶことができました。ローターアクトの方は、先日は

例会にボストン・ローカルエリアの議員の方がスピーチにいらっしゃり、若いローターアクトのメンバーに、こ

れからのキャリアの積み方や人生のコツ(Follow the destiny!)などのメッセージを頂きました。そして今月

からはまさにロータリークラブ新年度、新しい President やメンバーと共に新年度がはじまります！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


